



¿Aprovechamiento político de Camila Flores? Municipio de Viña del Mar responde a recurso legal respaldado por la Diputada RN



Hasta la Corte de Apelaciones acudieron comerciantes de la calle Valparaíso de Viña del Mar para presentar un recurso de protección contra la Delegación Presidencial Regional por el "abandono, inseguridad y deterioro" de este eje comercial.

La acción judicial, que fue respaldada por la diputada Camila Flores (RN), busca **resguardar los derechos fundamentales de los locatarios y transeúntes**, ante el aumento sostenido de delitos violentos en la arteria, sumado a otros ilícitos como tráfico de drogas, comercio ilegal y una supuesta inacción de parte de autoridades locales.

La parlamentaria de Renovación Nacional indicó que "la situación que viven los vecinos y comerciantes de Viña, especialmente de calle Valparaíso, es insostenible. **Todos los días ocurren peleas, riñas, delitos violentos e incluso homicidios. El tráfico de drogas se realiza a plena luz del día y frente a todos, sin que nadie haga nada. Los vecinos no pueden seguir conviviendo con el abandono de las autoridades, quienes tienen la responsabilidad de restablecer el orden y la seguridad, y no lo han hecho**".

Luego, Flores emplazó directamente a las autoridades: **"La Alcaldesa (Macarena Ripamonti) lo sabe, el Delegado Presidencial (Yanino Riquelme) lo sabe, la Seremi de Seguridad (Paula Gutiérrez) y la de Salud (Lorena Cofré) también lo saben. Sin embargo, nadie está haciendo su trabajo.** Por eso hoy los vecinos decidieron acudir a la justicia, a través de este recurso de protección, esperando que finalmente las autoridades reaccionen y hagan lo que les corresponde", pro-

Casa edilicia que administra la alcaldesa Ripamonti emitió una dura declaración en respuesta al recurso presentado por comerciantes de calle Valparaíso, el cual fue apoyado por la Diputada RN, quien tiene intenciones de competir por el Senado y posicionarse mejor en Viña.

siguió la legisladora.

TRABAJO MUNICIPAL

Frente a esta acción judicial, la Municipalidad de Viña del Mar entregó una dura respuesta a través de una declaración en la que comenzaron señalando las acciones realizadas en la calle Valparaíso: **"Durante el último año, nuestro Municipio ha sido el que más ha invertido en seguridad en toda la región, y uno de los que más ha invertido a nivel nacional. Esta inversión se ha traducido en nuevas capacidades operativas, más herramientas tecnológicas y una mayor dotación para nuestros equipos de seguridad pública municipal. Todo esto refleja un trabajo serio, riguroso y comprometido con el combate a la delincuencia y al comercio ambulante ilegal"**.

Luego, prosiguieron indicando que **"en sectores como calle Valparaíso y otras zonas de Viña del Mar se realizan constantemente operativos, que han permitido decomisar toneladas de productos de venta ilegal. Esta labor es permanente. Los funcionarios municipales están en las calles todos los días de la semana, cuidando a nuestros vecinos y protegiendo la ciudad. El esfuerzo continuo de nuestros equipos respalda con hechos concretos la política decidida que hemos impulsado para mejorar la seguridad y recuperar los espacios públicos de nuestra comuna"**.

APROVECHAMIENTO POLÍTICO

Luego, endurecieron el tono al señalar que **"lamentamos profundamente el aprovechamiento político que no contribuye en nada a la comunidad. Sabemos que estamos en época de campaña y que escucharemos con frecuencia afirmaciones falsas y malintencionadas por parte de políticos que, en su afán por figurar, instrumentalizan problemáticas que estamos enfrentando de forma seria y responsable. Varios de estos actores ni siquiera pertenecen a nuestra ciudad"**.

Esta última crítica apunta a que justamente la diputada Camila Flores representa a la zona interior de la Región de Valparaíso (Distrito 6), zona que no incluye a Viña del Mar. Por este motivo, afirman que el verdadero interés de la parlamentaria RN es posicionarse de mejor manera en la Ciudad Jardín, zona a la que sí espera representar como **candidata de su partido al Senado por la Región de Valparaíso.**

"Su verdadero objetivo no es aportar soluciones, sino darse a conocer en la comuna para avanzar en sus intereses personales y electorales. Nos parece inaceptable que se utilice la seguridad de nuestros vecinos como bandera de campaña. Frente a esto, reafirmamos nuestro compromiso con un trabajo colaborativo y permanente junto a Carabineros, con quienes hemos desarrollado una coordinación ejemplar: desde pa-

trullajes conjuntos hasta reuniones constantes con los altos mandos y el personal operativo. Seguiremos trabajando con responsabilidad y decisión, porque nuestra prioridad es Viña del Mar y su gente, no las candidaturas", agregaron.

POSICIONAMIENTO EN VIÑA

Lo expresado por el Municipio en su declaración fue destacado por la concejala Nancy Díaz (FA), quien dijo a **Puranoticia.cl** que "la verdad es que yo más bien lo veo como un aprovechamiento político. **Entiendo que Camila Flores quiere ser Senadora por la región y el Distrito 7 (el de la costa) ella no lo tiene trabajado, así que yo asumo que estas dos personas que están tratando de aparecer en Viña del Mar y que no han venido en otras ocasiones lo hacen como un aprovechamiento político**".

Cabe hacer presente que la segunda persona mencionada por la edil frenteamplista es un abogado que fue candidato a la Alcaldía de Valparaíso y que también tendría intenciones de postularse como carta a la Cámara de Diputados por el Distrito 7.

Además, Díaz expuso que **"nosotros sí estamos haciendo muchas cosas en la calle Valparaíso: estamos renovando la ciudad, donde le vamos a dar seguridad a las personas que transitan y que viven en el sector; segundo, porque tenemos mucho trabajo con el convenio OS14 entre Carabineros y Seguridad Pública. Entendemos que hay una crisis y somos muy autocríticos en ello, en ver que está desbordado el tema del comercio ambulante.** Sin embargo, hemos tomado medidas como las cámaras de seguridad, cambio de luminarias y un montón de cosas que hemos hablado en el Concejo Municipal. Entonces que ella aparezca ahora con un recurso... primero, me hubiera gustado que se hubiera sentado con las personas a conversar y ver qué está haciendo Viña al respecto, para luego tomar una decisión. Así que esto me parece un aprovechamiento político justo ahora que viene la Elección Parlamentaria".

Vale indicar que en el recurso presentado, los comerciantes de la calle Valparaíso reportaron anomalías, lo que sumaría a supuestas vulneraciones a los derechos fundamentales y que se han visto abandonados por la autoridad local, lo que ha traído serios problemas en estas personas, principalmente asociados a la cesantía.